Mars 2023 : petit bilan après 3 années marquées par la crise sanitaire et la grêle. Le centre bourg et la rue de Vichy ont été finalisés. Les chemins ont été réhabilités, la reprise des fossés a débuté et la rue des Bordes est quasi finie.

La transformation énergétique est amorcée par la réduction de l'éclairage public, l'installation de LED en cours et de panneaux photovoltaïques.

Le CCAS a mis en place le portage des repas pour les anciens et nous réfléchissons à un tarif social pour la cantine.

A l'école, nous avons remplacé les équipements numériques et rénové la cour en y associant le conseil municipal des jeunes créé en 2020.

Au centre de loisirs, pour les ados, avec un séjour à la neige complète le séjour d'été.

Le déploiement de la Fibre est passé de 65% à 90% et nous continuons d'œuvrer pour n'abandonner personne.

Il y a eu aussi des échecs tels que l'aide aux démarches administratives et le projet PEPIT, rejeté par le CAUE. Nous réfléchissons à des améliorations pour faire aboutir ces projets.

Enfin, il y a la gestion qui ne se voit pas :

- Financière sans augmentation de taxes mais avec réduction des investissements pour absorber la hausse des couts de l'énergie et les réparations de bâtiment touchés par la grêle.
- Administrative pour laquelle du retard avait été pris vis à vis de la réglementation relative au personnel

Nous nous tournons maintenant vers l'avenir pour réaliser au mieux le programme pour lequel vous nous avez fait confiance.